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【開催日】 平成２６年６月１７日 

【開催場所】 第１委員会室 

【開会・散会時間】 午後４時～午後４時１２分 

【出席委員】 
 

委 員 長 松 尾 数 則 副委員長 河 﨑 平 男 

委 員 大 井 淳一朗 委 員 杉 本 保 喜 

委 員 中 島 好 人 委 員 長谷川 知 司 

 

【欠席委員】 

 なし 

【委員外出席議員等】 

なし 

【執行部出席者】 

なし 

【事務局出席者】 
 

局 長 古 川 博 三 庶務調査係主任 角  紀 子 

 

【審査事項】 

１ 閉会中の継続調査事項について 

 

午後４時 開会 

 

松尾数則委員長 それでは、産業建設常任委員会を開催したいと思います。き

ょうの審査日程につきましては、閉会中の継続調査事項について前回も

話した内容で審査事項の項目に入れてあります。この内容に先日江本県

議と協議会をした結果で企業誘致があったほうがいいのではないかとい

う話がありましたので、つけ加えて行政のほうにも基本的に内容を示し

ておきたいと思います。一番下に企業誘致に関することを入れます。基

本的には順番は意味がないでしょう。今回閉会中にもしこの中で何かつ

け加えるものがあれば意見を言ってください。 
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中島好人委員 きょうの一般質問でありましたけれども渋滞解消で湾岸道路の

問題があると思いますが。 

 

松尾数則委員長 道路行政という内容になりますね。 

 

河﨑平男副委員長 湾岸は県事業なので、ちょっと入れないほうがいいと思う。 

 

松尾数則委員長 内容を変えて入れるというのはあり得ます。 

 

杉本保喜委員 今委員長が言われたように道路行政について調査する中で、い

わゆる生活道路とうちの産業道路との区分けというものの中で湾岸道路

が必要であると帰結するというのであれば、それはそれなりにいいんだ

ろうと思います。道路行政というものを頭に置きながらうちの市全体の

中で流れを・・・。湾岸道路というのはもともとは産業道路をベースに

したものでしょう。生活道路ではないよね。県の事業が湾岸道路につい

てどういう趣を持って計画の中に入れているのかということです。 

 

松尾数則委員長 趣を持っているかはわからないけど、もちろん産業道路だけ

ではない。 

 

大井淳一朗委員 短い期間の中で全部上げるにしてもこの中で多少はできるよ

うな項目を選んだほうがいいと思います。もちろんどれも大切ですけれ

ども。 

 

杉本保喜委員 閉会中の継続審査だから、もっと絞るべきです。優先度を考え

て結果として１番から３番まででいいんじゃあないですか。 

 

松尾数則委員長 基本的には企業誘致は入れる方向で、産業建設常任委員会と

してこういう内容を行政のほうにも伝えていきたい。そういった項目で

閉会中も審査しますよといった内容をぜひとも並べておきたい。それと
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道路行政については湾岸道路を見てみたいという気があって、湾岸とあ

わせて橋梁の補修等も含めて頭の中にあるんですけれども。 

 

大井淳一朗委員 原課とのバランスを考えるのであれば商工が少し多い。 

 

古川議会事務局長 公園管理と道路行政を変えて、きょうの一般質問でもこと

し中に開通という話がありましたから公園管理って別にないでしょう。

それとチェンジして道路維持とか道路行政についてということで。常に

今まであったことは全部残すというのではなくて公園管理は差し迫って

やることはないから道路を入れて企業誘致は本来県の所管なんですが、

特別委員会があったからそちらのほうに移管しておった関係で企業誘致

を入れていたほうが動きがあった場合、企業立地推進室を呼んで話が聞

けるということもあるので、企業誘致というのは入れておいたほうがい

いと思います。公園管理のところは道路か何かうまい言葉でチェンジし

たらどうですか。 

 

松尾数則委員長 局長のほうからいろいろ話がありましたので、名称としては

公園管理を道路管理という形でいいと思います。ほかにもっとつけ加え

たい表現があれば言ってください。 

 

長谷川知司委員 道路管理ではなくて道路行政のほうがいいと思います。 

 

大井淳一朗委員 道路行政に関することで実際に湾岸線を見たりする。公園管

理に関することをのけて道路行政に関することと企業誘致に関すること

をつけ加えたらいいと思います。 

 

松尾数則委員長 これでいいですね。それとその他でお手元に行っていると思

いますが、水道局から資料が届いています。内容については確認してい

ただいて、これはどうかなと思う点があれば議会中水道局を呼んで話を

しておきたいと思いますが、どうですか。 
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河﨑平男副委員長 水道も前回呼んでおります。これを見たら中身はよくわか

ります。参考でいいのではないかと思います。 

 

松尾数則委員長 これで産業建設常任委員会を終わります。 

 

午後４時１２分散会 

 

平成２６年６月１７日 

 

産業建設常任委員会委員長 松 尾 数 則 


